



Seis presidentes dimiten en plena Liga

09/10/2024



Manuel Pastor llegó la presidencia del club en 2017 | Nando Verdú.

Los últimos seis presidentes que ha tenido el Elda Prestigio dejaron el cargo al poco tiempo de haber sido nombrados, reelegidos o comenzar la temporada liguera. En ese sentido **Manuel Pastor Tomás**, que dimitió ayer, es el mandatario que más años ha permanecido en la presidencia del club blanquiazul (2017-2024).

En las dos últimas décadas media docena de presidentes renunciaron al cargo en plena travesía por el campeonato de Liga y, curiosamente, la mayoría de esos dirigentes, esgrimieron el mismo argumento de "motivos personales".

Hay que remontarse al año 2001 cuando accedió a la

presidencia del club **Ramón Moreno**, pero el 21 de mayo de 2005 dimitió por discrepancias con el vicepresidente **Pepe Martínez**. Le sustituyó **Ángel Sandoval**, que permaneció en el cargo 38 días para poder concluir la competición.

El 28 de junio de 2005 fue nombrado presidente el referido **Pepe Martínez**, que permaneció en el puesto durante tres temporadas hasta que la crisis económica se lo llevó por delante y dimitió el 21 de mayo de 2008.

En el peor momento, 10 de junio de 2008, **Francis Valero** se convirtió en presidente de la entidad y la referida crisis le hizo dimitir el 23 de marzo de 2012. Ese

mismo día cogió el testigo **Jesús Iborra**, pero debido a las carencias financieras se bajó del barco el 7 de octubre de 2013.

Dos días después **José Verdú** se convirtió en presidente del Elda Prestigio y permaneció en el cargo tres temporadas, siendo reelegido presidente el 29 de septiembre de 2016. Sin embargo, dimitió el 7 de marzo de 2017.

Ese mismo día irrumpió en la presidencia **Manuel Pastor** que acabó la temporada y afrontó las tres siguientes. Posteriormente, el 18 de febrero de 2020 fue reelegido presidente y continuó otras cuatro temporadas más, llevando al equipo blanquiazul a lo más alto del balonmano femenino hasta que el 17 de febrero de 2024

volvió a ser reelegido, pero ocho meses después, recién comenzada la Liga, presentó su dimisión.



Francis Valero pasó el testigo a Jesús Iborra | A.J.